

## Concejales alertan sobre el impacto ambiental del hollín en Piedras Coloradas

General



Publicada el: 16/09/24	Visitas: 186
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 149	Puntaje: 5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/concejales-alertan-sobre-el-impacto-ambiental-del-hollin-en-piedras-coloradas\\_2507.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/concejales-alertan-sobre-el-impacto-ambiental-del-hollin-en-piedras-coloradas_2507.php)

# CONCEJALES ALERTAN SOBRE EL IMPACTO AMBIENTAL DEL HOLLÍN EN PIEDRAS COLORADAS

*General*

*Concejales alertan sobre el impacto ambiental del hollín en Piedras Coloradas*

**Concejales expresan preocupación por las consecuencias ambientales del hollín en Piedras Coloradas.**

**Solicitud de Ediles del Frente Amplio sobre Contaminación Ambiental en Piedras Coloradas**

Ediles del Frente Amplio han solicitado el pase a comisión de la Junta Departamental para abordar su preocupación relacionada con el impacto ambiental que, según ellos, provoca el hollín desprendido de la caldera de una empresa forestal en la zona. Los ediles Andrés Imperial, Mabel De Agostini, Julia Cánovas, Emerson Arbelo, Paola Ifrán, Dany Collazo, Nelly De Agostini, Gustavo Grampín y Juan A.

Rodríguez han recibido inquietudes de residentes de Piedras Coloradas.

“Nos han hecho llegar su preocupación por las emisiones de la caldera de la empresa Forestal Caja Bancaria, que están generando una notable caída de hollín, afectando la calidad de vida de los habitantes de esta localidad”, afirman.

Los ediles destacan que “la situación ha generado malestar entre los vecinos, quienes han observado la acumulación de hollín en sus hogares y en espacios públicos.

Este fenómeno puede tener consecuencias negativas para la salud, el agua y el suelo, dado que el hollín se compone de partículas finas de ceniza y otros residuos, lo que podría repercutir de manera adversa en la salud”.

Se hace hincapié en que “la exposición prolongada a estas partículas puede desencadenar problemas respiratorios, como asma y bronquitis, además de agravar condiciones preexistentes en personas con enfermedades pulmonares crónicas.

Igualmente, el contacto con el hollín puede provocar irritación en los ojos, la piel y las mucosas, ocasionando molestias e incluso posibles infecciones”, indican.

Los ediles advierten que “esta problemática se ha presentado desde hace un tiempo, por lo que los vecinos consideran que, si se realizan los mantenimientos necesarios en los filtros de las chimeneas, se podrían prevenir futuros episodios de esta índole”.

Por ello, proponen que el asunto “se radique en la Comisión de Higiene y Medio Ambiente para su tratamiento y seguimiento”.

Adicionalmente, proponen cursar oficios a Forestal Caja Bancaria, a la empresa SGS Uruguay, encargada de certificar el funcionamiento de la planta, al Ministerio de Ambiente y su Dirección Nacional de Calidad y Evaluación Ambiental (Dinacea), al Municipio de Piedras Coloradas y a la Intendencia Departamental de Paysandú.

Fuente: El Telegrafo

## Imágenes

# CONCEJALES ALERTAN SOBRE EL IMPACTO AMBIENTAL DEL HOLLÍN EN PIEDRAS COLORADAS

*Concejales alertan sobre el impacto ambiental del hollín en piedras coloradas*

## Tags

*calidad, forestal, piedras, caldera, ambiental, consecuencias, coloradas, departamental, agostini, empresa, bancaria, vecinos*

## Noticias relacionadas

---

**4.9 \*** *Piedras Coloradas y Bohemios se quedaron con la victoria; hoy se miden Bella Vista y Huracán en un duelo prometedor*

---

**4.0 \*** *Impactante tormenta en Las Piedras: el granizo cubrió de blanco diversos rincones de la ciudad*

---

**4.9 \*** *Proliferan las adhesiones de agrupaciones coloradas de Paysandú a la Lista 10 de Vamos Uruguay*

---

**3.8 \*** *Joaco de Piedras Blancas: "El secreto de mi conexión con la gente radica en la humildad"*

---

**4.1 \*** *La Fiscalía inicia indagatoria por un presunto caso de "contacto de índole sexual mediante dispositivos móviles" en Las Piedras*

---

**4.4 \*** *Profesores toman el liceo 3 de Las Piedras en protesta y denuncian situaciones de violencia en la comunidad educativa*

---

**3.9 \*** *Indignación vecinal: ante la falta de respuesta, habitantes del barrio taparon un pozo en la calle con piedras*

---

**4.4 \*** *Arrestaron a un compatriota por su posible conexión en el intento de asalto a una entidad bancaria en Buenos Aires*

**3.7 \*** *Tremendo incendio arrasa 3.877 hectáreas de bosque en Ecuador y deja tres personas heridas*

**4.0 \*** *Tragedia en las rutas: un motociclista de 37 años pierde la vida tras impactar con un perro, mientras su pasajero permanece en estado crítico en el Cti*

## Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf